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«Was lange währt, wird endlich gut.»

Dans la langue de Molière: «Tout vient à point à qui sait 

attendre.» Ou tout simplement: «Lentement mais sûrement»!

Suite à ce constat, nous avons décidé de retirer notre postu-

lat.

 > Ce postulat étant retiré, cet objet est ainsi liquidé.

—

Clôture de la session

La Présidente. Je vous souhaite un bon retour chez vous et 

vous donne rendez-vous le mardi 1er mai pour une nouvelle 

session. La séance est levée.

—

- La séance est levée à 10 h 20.

La Présidente:

Gabrielle BOURGUET

Les Secrétaires:

Mireille HAYOZ, secrétaire générale

Marie-Claude CLERC, secrétaire parlementaire

—

(BR, UDC/SVP), Mauron (GR, PS/SP), Menoud (GR, PDC-PBD/CVP-

BDP), Mesot (VE, UDC/SVP), Meyer Loetscher (BR, PDC-PBD/CVP-

BDP), Morand (GR, PDC-PBD/CVP-BDP), Page (GL, UDC/SVP), 

Peiry (FV, UDC/SVP), Piller A. (SE, UDC/SVP), Piller B. (SC, PS/

SP), Pythoud-Gaillard (GR, PS/SP), Raemy (LA, PS/SP), Rauber (SE, 

PDC-PBD/CVP-BDP), Repond (GR, PS/SP), Rey (FV, ACG/MLB), 

Riedo (LA, PDC-PBD/CVP-BDP), Rime (GR, PS/SP), Rodriguez (BR, 

PS/SP), Roubaty (SC, PS/SP), Savary-Moser (BR, PLR/FDP), Schafer 

(SE, ACG/MLB), Schläfli (SC, UDC/SVP), Schmid (LA, ACG/MLB), 

Schneider Schüttel (LA, PS/SP), Schnyder (SC, PS/SP), Schopfer (LA, 

PLR/FDP), Schorderet G. (SC, UDC/SVP), Schuwey (GR, UDC/SVP), 

Siggen (FV, PDC-PBD/CVP-BDP), Stempfel-Horner (LA, PDC-PBD/

CVP-BDP), Sutter (SC, ACG/MLB), Thalmann-Bolz (LA, UDC/SVP), 

Thévoz (FV, ACG/MLB), Thomet (SC, PS/SP), von Dach (LA, PDC-

PBD/CVP-BDP), Vonlanthen (SE, PLR/FDP), Waeber (SE, UDC/SVP), 

Wassmer (SC, PS/SP), Wicht (SC, PLR/FDP), Wüthrich (BR, PLR/

FDP), Zosso (SE, UDC/SVP), Zürcher (LA, UDC/SVP). Total: 100.

A voté non:

Vial (SC, PDC-PBD/CVP-BDP). Total: 1.

S’est abstenu:

Schoenenweid (FV, PDC-PBD/CVP-BDP). Total: 1.

—

Postulat P2098.11 Fritz Glauser/Yvan Hunziker
contournement de Romont, Chavannes– 
La Parqueterie–La Halle1

Prise en considération

Glauser Fritz (PLR/FDP, GL). Le dépôt de notre postulat 

était motivé par un réel problème concernant la situation 

routière du chef-lieu de la Glâne. En effet, la route de Cha-

vannes n’est qu’une partie du problème. Un autre aspect est 

donné par le trafic transitant devant la gare, qui provoque 

des risques pour les pendulaires et les écoliers, essentielle-

ment aux heures de pointe. Ce n’est donc pas uniquement le 

trafic venant de Vaulruz qui a fait l’objet de notre postulat. 

Vous l’avez compris, l’avenir du trafic à Romont nous préoc-

cupe fortement. Certes, les solutions doivent être trouvées 

par le canton et la commune de Romont, voire par la région.

Cependant, nous sommes satisfaits des réponses données 

par le Conseil d’Etat aux questions précises de notre postulat. 

Nous attendons, par conséquent, avec impatience les résul-

tats de l’étude globale à laquelle vous faites allusion dans vote 

réponse, M. le Conseiller d’Etat. Le seul bémol est que cela 

va prendre encore beaucoup de temps avant d’avoir des solu-

tions effectives, mais soyons optimistes car, selon le dicton:

1 Déposé et développé le 6 octobre 2011, BGC p. 2216; réponse du Conseil d’Etat le 

13 décembre 2011, BGC février 2012 p. 371.
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